

平成 22 年度病態分子薬学分野教室旅行

今年度は、開湯 500 年の山形銀山温泉に行って参りました。

山寺～銀山温泉～そば打ち（暮点）～最上川下りという 1 泊 2 日の行程です。

8 月も終わりに近いというのに、気温は鰐登り。仙山線の山寺で下車。早速、皆で山寺への階段を登り始



めましたが、汗だく。でも、見晴台からの景色は、素晴らしかったです。お昼は、山形で漬物寿司を食べました。その後、大石田を経由し、銀山温泉へと。かつての銀鉱洞の中へと進むと、天然のクーラー！気持ちいい～。温泉に入り、夕食です。山の中なのに、豊富な食材が並びました。

翌日は、そば打ち



いお蕎麦ができたかな？見てください！職人技のように並べられたそば（？）。おいしかったですね！M 教授。その後、最上川の三難所下りへと。天気に恵まれ、よく歩き、食べた旅でした。



へ。そば粉をこねて、ひろげて、切ってと皆の表情は真剣。おいしそうなお蕎麦ができたかな？見てください！職人技のように並べられたそば（？）。おいしかったですね！M 教授。その後、最上川の三難所下りへと。天気に恵まれ、よく歩き、食べた旅でした。

